





# 1

MEMBER

山口 千斗 (やまぐち かずと)

所属部署: 土木部 工務課

- 趣味/特技: 趣味は筋トレとスポーツ、特技は指笛
- 学生時代に力をそそいだ事: ソフトテニス
- 今はまっているもの: ソフトテニス、筋トレ、NBAのハイライトを見ること

●仕事への意気込み

会社のために役立つことができるよう、頼りとなる立派な土木技術者を目指して頑張ります。最初はできることが少ないと思いますが、まずは自分の持ち味である元気の良さを活かして少しでも早く先輩方に追いつけるよう努力します。



# 2

MEMBER

中尾 天音 (なかお あまね)

所属部署: 土木部 工務課

- 趣味/特技: 趣味は音楽、特技は掃除(少しのホコリでも気になる、整理整頓は苦手)
- 学生時代に力をそそいだ事: 3年間野球部のマネージャーを務め、引退と同時に大きな喪失感を感じましたが、その間、多くの笑顔と涙で奮闘しました。
- 今はまっているもの: K-pop、特にBOYNEXTDOOR(オススメです!)

●仕事への意気込み

今年から一級土木施工管理技士の一次試験受験要件が19歳以上に改正され、すぐにでも挑戦できるようになったため、合格を目指して勉強を怠らないよう努力します。現場配属後はより多くの知識を吸収できるよう先輩や上司に積極的に質問し、理解を深めていきますのでこれからよろしくお願いいたします。

# NEW



# 3

MEMBER

清水 龍馬 (しみず たつま)

所属部署: 土木部 工務課

- 趣味/特技: 口笛で曲を奏でたり、身近な音を再現すること
- 学生時代に力をそそいだ事: ホタテ漁、畑の収穫作業など北海道ならではのアルバイト
- 今はまっているもの: おいしいご飯屋さんを発掘すること

●仕事への意気込み

大学で土木を専攻したのがきっかけで、ものづくりや施工管理という仕事に興味を持ちました。未来に残る安心安全な構造物を作り、地域の発展に貢献したいという思いが強くなり就職先を決めました。一日でも早く現場で活躍できる技術者になれるように努力していきます。よろしくお願いいたします。

# FACES



# 4

MEMBER

白木 琉鈴 (しらき りず)

所属部署: 建築部 工務課

- 趣味/特技: 趣味はピアノ演奏と寝ること、特技はアーチェリー
- 学生時代に力をそそいだ事: 授業に、勉強に、部活に、毎日全力で取り組みました。
- 今はまっているもの: YouTubeを見ること

●仕事への意気込み

昔からもの作りが好きで、高校で学んでいく中で施工管理が自分に向いていると感じ、地域に根差して活動を行っている弊社に就職を決めました。全力で生きることをモットーに、わからないことを残さないようにしたいと考えています。そして、皆さんが元気になるような笑顔と態度で過ごせるように日々精進いたします。



# 5

MEMBER

鍵水 輝 (やりみず ひかる)

所属部署: 建築部 工務課

- 趣味/特技: サウナと映画鑑賞
- 学生時代に力をそそいだ事: コンビニの夜勤アルバイト
- 今はまっているもの: 公営競技

●仕事への意気込み

幼少期から建築への興味があり、大学を経てこの建設業界に足を踏み入れることができました。学生の学びとは異なる建築の世界に日々圧倒される毎日ですが、常に謙虚さを持ち、時に貪欲に業務を学び、少しでも早く一人前の技術者として成長できるように頑張ります。

# 2024年 萩原建設工業株式会社

## 社員総会を開催しました!!



●社員総会の様子



令和6年4月19日(金)、今年で10年目となる「2024年 萩原建設工業株式会社 社員総会」をベルクラシック帯広2階カナンにて開催いたしました。

冒頭、萩原社長から「社員一同の元気な姿を見ることが出来て大変嬉しく思う、ここにいる全員で働きやすいと感じる会社を目指し、楽しく前向きに物事に取り組む姿勢を大切にしていこう」と挨拶された後、萩原副社長から「相手に伝える力をさらに養い、物事を分かり易く伝える努力をして欲しい」と喚起されました。次いで、各部署より次年度に向けた目標や建設技術の取組み等が発表され、最後に、土木部工務課長 江本、同課 丹野の両名が萩原社長より各表彰状を受け取り、総会は閉会となりました。

その後の懇親会では、直近1年で入社した7名の紹介や弊社の協賛先である株式会社クリエイティブ・ラボより業界をエンタメで盛り上げる活動紹介と同社が企画した短編映画が上映された後、土木部による余興が行われ、盛会裏に終わることが出来ました。

初回の参加者数が約120名から今回は約170名へと大幅に増えており、弊社は今後も事業規模を拡大し、益々の発展を目指してまいりますので、皆さまのご支援を賜ますよう何卒宜しくお願い申し上げます。



●各部署の取組み発表



●表彰状授与



●新入社員紹介の様子

### 今月の表紙

撮影：萩原建設工業 営業部・仁藤 正憲

今月の表紙は広尾町です。写真は大丸山頂上から撮影しました。広尾町には十勝で唯一の港湾である十勝港があり、令和4年度の輸出入額は276億6,600万円に達し、12年連続で100億円を超えています。また4-8万トン級の大型貨物船が着岸できるマイナス13メートル岸壁もあり、十勝農業のポテンシャルを最大限に発揮できる可能性を持っています。先月17日には香港の大手海運会社OOCL(オリエント・オーバーシーズ・コンテナ・ライン)の定期航路も始まり、深刻化している物流の「2024年問題」への対策としても期待されています。十勝の美味しい農畜産物を日本に留めることなく海外の方々に提供できることは本当に素晴らしいです!



CREATIVE LAND



## エンタメで建設業を人気職業へ

全国の建設会社と協力して業界を盛り上げる活動をしています

萩原建設工業もプレミアムパートナーで参画中!

詳しくはこちらから!



CREATIVE LAND  
Webサイト



各種SNS一括リンク

フォロー・チャンネル登録  
お願いします!



2024年6月号 / HAGIWARA TIMES vol.85

萩原建設工業株式会社

バックナンバーは当社HPよりご覧ください。

〒080-0807  
北海道帯広市東7条南8丁目2

<http://www.hagiwara-inc.co.jp/>

TEL.0155-24-3030

